



<b>NOMBRE DEL CENTRO- LOCALIDAD</b>
CEIP JOSÉ BÁRCENA – TALAVERA DE LA REINA
<b>PROFESOR RESPONSABLE</b>
VÍCTOR GÓMEZ VERNET
<b>DENOMINACIÓN DE LA ACTIVIDAD</b>
PARTIDOS DE FÚTBOL-SALA EN EDUCACIÓN PRIMARIA
<b>FECHA DE REALIZACIÓN</b>
TODO EL CURSO.
<b>ETAPA Y CURSOS CON LOS CUALES SE HA LLEVADO A CABO LA ACTIVIDAD</b>
TODOS LOS CURSOS DE EDUCACIÓN PRIMARIA E INFANTIL
<b>AGENTES EXTERNOS IMPLICADOS</b>
<b>PROGRAMAS</b>
PROGRAMA VII RECREOS CON ACTIVIDAD FÍSICO-DEPORTIVA ORGANIZADA.
<b>DESCRIPCIÓN DE LA ACTIVIDAD</b>
<p>Partidos organizados de fútbol-sala durante el tiempo de recreo.</p> <p>Debido a la invasión de todos los jugadores de fútbol (la gran mayoría de los alumnos de género masculino) en los diferentes espacios de recreo hace ya tiempo se tomó la decisión de regular y controlar esta actividad. Nuestro centro tiene una distribución que consta de dos recintos diferentes y separados, uno para Educación Primaria y otro para Educación Infantil, el recinto de Educación Primaria cuenta además con una pista polideportiva (tamaño 20 x 40) y otra de baloncesto.</p> <p>En la pista polideportiva y espacios de alrededor pueden jugar los alumnos de 1º, 2º y 3º de Educación Primaria y en la pista de baloncesto y alrededores 4º, 5º y 6º de Educación Primaria.</p> <p><b>Organización:</b></p> <p>Se ha creado un calendario rotativo de uso de las pistas de baloncesto y polideportiva para poder jugar al fútbol, de tal modo que cada día un curso de cada zona puede utilizar estas instalaciones.</p> <p>En ninguna zona, aparte de las mencionadas, está permitida la práctica de este deporte.</p> <p>Los maestros de Educación Física en sus clases registran los alumnos que quieren jugar de cada clase y hacen equipos mixtos y con alumnos de las dos clases (tenemos línea 2), estos equipos se mantienen durante un máximo de tres semanas volviendo a cambiar los equipos pasado este tiempo.</p> <p>Cada curso tiene asignado uno o dos árbitros que dirigen, preferentemente de cursos superiores.</p> <p><b>Materiales e instalaciones.</b></p> <p>Cada zona de juego tiene asignado el siguiente material</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Balón de fútbol-sala blando.</li> <li>- Petos</li> <li>- Silbato y tarjetas para el árbitro.</li> </ul> <p>Pistas polideportiva y de baloncesto.</p> <p><b>Desarrollo de la actividad.</b></p> <p>Al inicio del curso cada maestro de educación física explicará a los alumnos las reglas y condiciones de uso de este material.</p> <p>Ya que no hay un control directo sobre el uso del material, todos los alumnos están obligados a cumplir y hacer cumplir las normas de juego, es decir deben velar por el correcto cumplimiento de las instrucciones explicadas al inicio del curso en las sesiones de educación física.</p> <p>Los alumnos del grupo de recogida registrarán las faltas de material y deterioros graves que comunicarán directamente al maestro encargado del programa.</p> <p>En caso de que no se cumplan estas condiciones se restringirá el uso del material durante el recreo de forma individual o colectiva según la infracción cometida, también se contempla la reposición del material en caso de que no sea utilizado convenientemente y se deteriore o extravíe.</p> <p>Los alumnos al inicio del recreo esperaran a los árbitros que traigan el material para el juego (petos y balón). Al estar los equipos distribuidos desde las clases de Educación Física el inicio de la actividad es inmediato. Los alumnos deben cumplir las reglas del juego y principios del fairplay, el que actúe en sentido contrario puede ser sancionado por los árbitros.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Tarjeta amarilla 5 minutos de sanción.</li> <li>- Tarjeta roja por incumplimiento grave de la normas sanción de todo el partido.</li> <li>- Falta muy grave → Consulta con el responsable para determinar la sanción.</li> </ul>



Al terminar la actividad todos los jugadores deben depositar el material usado en su lugar y los árbitros han de recogerlo y guardarlo en el cuarto de material.

Los árbitros y participantes pueden solicitar ayuda a los maestros que cuidan el patio cada día.

En algunos casos donde se está cuidando especialmente por el cuidado de la conducta se ha procedido a la firma de un contrato de respeto a las normas y reglas del juego y a su seguimiento mediante un carné de puntos (si se agotan los puntos han de hacer un curso de reciclaje para poder seguir jugando)